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２０１９－７ 教育研究評議会議事概要 

 

日  時  令和元年１１月２０日（水）13:15～14:00 

場  所  事務局棟２階会議室 

出席者  駒田学長 

山本，緒方，尾西，梅川，伊藤（公），大高，冨樫，野崎，橋本，西村， 

鶴岡，松田，吉松，冨本，伊佐地，安食，樹神，鶴原，藤田，片山，村田， 

畑中，伊藤（智），奥村，神原，三宅，綾野 

欠席者  吉本 

陪席者  服部監事，山中監事，田中（工学部4年生），松井（教育学部4年生） 

 

 

◎ 前回議事概要の確認 

学長から事前に照会した２０１９－６教育研究評議会議事概要(案)について，資料のと

おり記録に留めたい旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ 審議事項 

１．新年俸制の制度（案）について 

尾西理事から，「資料：審－１」に基づき，新年俸制の制度（案）の提案のポイント５点に

ついて説明があった。給与の支給の回数については，ボーナスに相当する月を設ける場合は，

年俸額を16分割し，14回に分けて支給する予定である旨の説明があり，審議の結果，ボーナ

スに相当する月を設けることとし，原案どおり承認された。 

 ◇主な意見等 

  ○支給の回数は，高額療養費等への影響を踏まえて，12回以上を可能としているのか。 

   →社会保障制度も見込んで可能としたが，社会保障制度の要件については，制度や個人の状

況によって異なるため，気になる場合は，人事労務チームまで問い合わせ願いたい。 

  ○ボーナス月を設けることで，事務手続きに支障はないか。 

   →支給の回数による支障はない。 

 

２．その他 

なし 

 

 

Ⅱ．役員会報告 

１．第14～16回役員会について 

学長から，令和元年度第14～16回役員会について，「資料：役－１，参考資料１～３」に

基づき，報告があった。 

 

 

Ⅲ．その他報告事項 

 １．平成30年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

   尾西理事から，「資料：報１－1，1－2」に基づき，平成30年度に係る業務の実績

に関する評価結果（原案）について，学内への意見照会を実施した結果，意見申立ては

「特になし」であったが，一部表記で正確性に欠ける点（誤字及び正確性を期すための

修正）があったため，修正を依頼した旨の報告があった。なお，正式な評価結果は，

11月25日以降に通知される予定である旨の報告があった。 

 

２．令和２年度国立大学法人運営費交付金の重点支援の評価結果（原案）について 

  企画戦略課長から，「資料：報－2」に基づき，令和２年度国立大学法人運営費交付金の重点
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支援の評価結果（原案）について，報告があった。 

 

３．給与改定の方針について 

大高事務局長から，「資料：報－３」に基づき，人事院勧告を踏まえた，本学における給与

改定の方針についての報告があった。 

 

４．高等教育の修学支援新制度について（報告） 

  野崎副学長から，「資料：報－４，参考資料１」に基づき，高等教育の修学支援新制度につ

いて，大学等における修学の支援に関する法律に基づく支援対象者選考内規の制定，スケジュ

ール及び「在学採用」における個人要件について説明があった。適格認定に伴う成績配布の前

倒しについては，現在検討中であり，改めて報告する旨の報告があった。 

 

５．COC+に係る報告 

冨樫副学長から，「資料：報－５」に基づき，令和元年度第５回及び第６回地域創発部門会

議における協議事項等についての報告があった。 

 

６．令和元年台風第19号により被災した学生への配慮等について（通知） 

  野崎副学長から，「資料：報－６」に基づき，令和元年台風第19号により被災した学生への

配慮等について，文部科学省から通知があった旨の報告及び本学の対応状況についての説明が

あった。また，災害救助法適用地域に保護者の住所がある学生は108名いるが，現時点では被

害の申し出がない旨の報告があった。 

 

７．令和元年台風第19号に伴う学生・生徒のボランティア活動について（通知） 

  野崎副学長から，「資料：報－７」に基づき，令和元年台風第19号に伴う学生・生徒のボラ

ンティア活動について，文部科学省から通知があった旨の報告があり，本学の手続きについて

の説明があった。 

 

８．データサイエンス館（CeMDS館）について 

  梅川理事から，「資料：報－８」に基づき，データサイエンス館（CeMDS館）についての説

明があった。令和２年度は情報科学基礎の授業の一部を，データサイエンス教育に充当させる

ため，現在シラバス作成を依頼中である旨の報告があった。 

 

９．2019年度標的型メール訓練の結果について 

梅川理事から，「資料：報－９」に基づき，11月5日に実施した2019年度標的型メール訓

練の結果についての報告があった。 

 

10．2019年度情報セキュリティ教育e-Learning受講状況について 

梅川理事長から，「資料：報-10」に基づき，2019年度情報セキュリティ教育e-Learning

受講状況についての報告があった。 

 ◇主な意見 

  ○100%受講するものである。部局長が督促するのも大変であり，何か良い方法を考えていた

だければと思う。 

 

11．工学部学生の懲戒処分期間の満了について［報告事項終了後，関係者のみにて報告］ 

畑中工学部長から，9月18日開催の教育研究評議会において「有期停学」となった学生１名

について，当該学生の懲戒処分期間満了による処分解除についての報告があった。 

 

以 上 


